



令和4年9月22日

第112号

みよし通信

発行：地域づくり協議会「みよし」 企画編集：地域づくり支援員
〒294-8701 南房総市谷向100番地（市役所三芳分庁舎内）
TEL: 0470-36-1185 FAX: 0470-36-1133



南房総市保幼小中一斉避難訓練

9月7日（水）市内一斉避難訓練が行われました。災害はいつ起こるか分からないとの観点から、日時指定はせず、震度6弱の地震が発生し大津波警報発令を想定した訓練をしました。

三芳小学校の避難・引き渡し訓練

三芳小学校では垂直避難・児童の預かり・引き渡し訓練を目的に訓練しました。「おさない・かけない・しゃべらない・もどらない」を守り、「大津波警報」が発令された後、全員が3階へ避難し点呼が終わるまで約5分かかりました。先生方は教室だけではなく、廊下やトイレにも声掛けし児童の確認をしていました。

15時15分から開始された保護者への引き渡し訓練では、迎えに来た保護者の本人確認と3つの条件（通学路・自宅及び周囲の安全・帰宅後の保護）を確認し、引き渡しをしました。

避難訓練



先生の指示に従い、体を低く身を守り
防災頭巾装着(第1次避難)



3階へ避難(第3次避難)

引き渡し訓練



道の駅「三芳村」鄙の里 秋の収穫祭



道の駅「三芳村」鄙の里では、9月13～17日までの5日間「秋の収穫祭」が開催されました。農産物直売所「土のめぐみ館」では、プチ新米フェアが開かれ毎日先着150名様に生産者さんから新米コシヒカリのプレゼントがありました。

お客様からは「毎年、楽しみにしています。」「おいしくいただけます。」「などの声がありました。

おすすめ商品や店内の様子など、SNSでも紹介しています
新情報満載ですので、是非ご覧ください！



道の駅「三芳村」鄙の里



twitter



Instagram



農村環境改善センター・夢咲き通り花壇



6月末に植栽したマリーゴールドが元気に咲いています。植栽後から8月までの間、地域づくり協議会「みよし」の資源班で当番を決め花壇の水撒きをしました。天候により水撒きの必要がない時は、草取りや花がら摘みをして管理してきました。秋いっぱいきれいに咲いてくれそうです。近くを通る際は見てください。

農村環境改善センター前



夢咲き通り花壇



秋の全国交通安全運動

全国重点

1. 子供と高齢者を始めとする歩行者の安全確保
2. 夕暮れ時と夜間の歩行者事故等の防止及び飲酒運転の根絶
3. 自転車の交通ルール遵守の徹底



みよちゃん開催日

10月5・19日

15時から17時まで
会場：みよし交流館
(千代4番地)

HALLOWEEN

お問合せ：☎36-1185 (平日9時～17時)

まほろば夢楽まつり 開催中止

地域づくり協議会「みよし」のチーム夢楽人では三芳分庁舎を会場に『まほろば夢楽まつり』を開催していましたが、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、開催を見送ることに決まりました。



みよし通信112
カラー版はコチラ

地域づくり協議会「みよし」FB

検索



<https://www.facebook.com/gogo.miyoshi>

南房市ホームページ内のみんみんネットにも掲載されます